

Paro Nacional: 2.500 profesores marcharon por la Ciudad Puerto

Docentes solicitaron premura al Ejecutivo para avanzar en la llamada Agenda Corta. En concreto, piden respuestas “antes que culmine el primer semestre”.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Tal como se había anunciado, la jornada de este jueves los docentes de la región salieron a las calles en el marco del Paro Nacional convocado por el Colegio de Profesores.

En Valparaíso, en particular, la marcha iniciada en plaza Sotomayor se desarrolló de manera pacífica y avanzó hasta el Congreso Nacional.

En medio de pancartas y gritos alusivos a la necesidad de avanzar en la llamada Agenda Corta, los profesionales de la educación emplazaron al Ejecutivo: piden, en concreto, respuestas a sus demandas antes de que culmine el primer semestre.

“Siempre la realidad supera las proyecciones, los programas, los compromisos, pero nosotros, los profesores, somos personas de palabra y por lo tanto, creemos en ella. En ese contexto, estamos en la etapa final de este Gobierno, un Gobierno que se comprometió, tanto en la campaña como a inicio de su periodo, a establecer una nueva mirada sobre la



PROFESORES AVANZARON POR EL CENTRO DE LA CIUDAD. NO SE REGISTRARON DESMANES.

educación pública... el propio Presidente de la República fue uno de los líderes que pidió el cambio de sistema en la educación pública y hoy día nos encontramos, por ejemplo, con que el financiamiento sigue siendo exactamente el mismo que él -Gabriel Boric- exigía cuando era dirigente estudiantil”, reflexionó el presidente regional del Colegio de Profesores, Francisco Rodríguez.

En ese contexto, “las medidas que nosotros pedimos se les puede dar celeridad absolutamente”.

DEMANDAS

En cuanto a las demandas, Violeta Serey, presidenta de la Asociación de Funcionarios y Funcionarias de la Educación, explicó que en ellas se destaca la necesidad de “cambiar el sistema de financiamiento”, como también, “la intervención y mejoras urgentes para el

SLEP de Valparaíso que es algo que hemos estado solicitando por años, ya que llegan recursos, pero siguen siendo insuficientes para las comunidades educativas”.

Por otra parte, agregó, “está el tema de las leyes integrales en materia de violencia escolar y salud mental, que es un tema que ha estado en boga mediáticamente, porque afecta a diversos actores de las comunidades”, como tam-

11

de la mañana se reunieron los profesionales en la plaza Sotomayor para avanzar hacia el Congreso Nacional.

bien “el agobio laboral”.

Sobre la premura, Alessandra Arévalo, presidenta comunal del gremio, indicó que “sabemos que el Gobierno en el segundo semestre va a entrar en un estancamiento. Esto por las elecciones, las primarias, la política, y eso genera que las autoridades giren en torno a otras temáticas que no necesariamente impactan a la ciudadanía, a nuestro estudiantado y a los profesores”.

En ese sentido, “estamos pidiéndole al Gobierno que antes de que concluya el primer semestre ya haya un acuerdo”.

En cuanto a la adhesión, es importante señalar que desde Carabineros se informó que cerca de 2.500 personas se manifestaron la jornada del día de ayer en el centro de la Ciudad Puerto. Por otra parte, indicaron que no se registraron desmanes. ☀